
 

E’ COME VEDETE LA FOTO DELLA PRIMA SQUADRA ..MA A SOSTENERLI C’E’ TUTTO IL SETTORE GIOVANILE , 

RAPPRESENTATO DA ALCUNI ELEMENTI …MA SOPRATTUTTO IL FUTURO  NEI 100 E PIU’ RAGAZZINI DEL MINIBASKET 


